

# 発達障がい者へ一貫したきめ細かな支援を

市「児童発達支援センターも含め相談・療育体制の構築検討する」



西村あつ子議員  
3480-2780

議員は、就学支援シートの改善やことばの発達相談など発達障がい者への一貫したきめ細かな支援を求めました。福祉保健部長は「障害者基本法の中にも、年齢を超えた切れ目のない支援が必要と書かれている。児童発達支援センターの検討も含め、相談・療育体制の構築を検討していく」と答えました。また都の特別支援教

育モデル事業について、すでに小学校6校中3校に通級学級が設置され、それぞれ3~4名の教員配置が行われて3校をひとつつのエリアとし2名の教員を拠点校に配置して巡回指導を行う都のモデル事業は、結果として柏江市の特別支援教育のレベルダウンをもたらす危険があるとして、レベルダウンのないよう求

子育て支援について、現在の自転車撤去保管場所に110名の

柱社」の選定理由について質問、児童青少年部長は「保育士配置において、年齢構成や経験年数等への配慮がされており、保育の質を確保できる職員数が確保されており研修内容も充実。保育理念、低年齢児のグループ保育や障がい児への居場所確保など、質の高い保育が期待できる」と答弁しました。

西村あつ子議員

定員で新設される認可保育園の運営法人「雪柱社」の選定理由について質問、児童青少年部長は「保育士配置において、年齢構成や経験年数等への配慮がされており、保育の質を確保できる職員数が確保されており研修内容も充実。保育理念、低年齢児のグループ保育や障がい児への居場所確保など、質の高い保育が期待できる」と答弁しました。

西村あつ子議員

西村あつ子議員